

NOTA DE PRENSA

CONGRESISTA BERNARDO PAZO SE REUNIÓ CON REPRESENTANTES DE AGRICULTORES EN SULLANA

Agricultores exigen mesa de alto nivel con MIDAGRI

En nuestro tercer día de nuestra de representación, recibimos el total respaldo sobre la iniciativa de impulsar una MESA TÉCNICA DE ALTO NIVEL PARA LA AGRICULTURA representada por los verdaderos dirigentes, gremios y asociaciones agrícolas de la provincia de Sullana, conocedores de la problemática, entre los que destacan; Federico Carrillo Saldarriaga del Comité Local del Colegio de Ingenieros del Perú; Gregorio Correa, presidente de la Coop. Agraria Apbosa - Mallaritos; Valentín Ruiz Delgado, presidente de la Junta Nacional de Banano; Walter Villareyes Benites, Asoc. Ganadera Noroeste Tierra Blanca – Ñoquetes; Sabtos Mondragon Juarez, presidente de la Comisión de Usuarios Sub Sector Hidráulico Margen Derecha Rio Chira; Pedro Pasiche Córdova, presidente de la Comisión de Usuarios Sub Sector Hidráulico Cieneguillo; Napoleón Peña Lecarnaqué, Gerente Junta del Chira.

Además, contó con la importante participación de los alcaldes distritales de Marcavelica y Querecotillo, Enoc Ojeda Ruiz y Alex Seminario Ramírez, respectivamente; Manuel Farfán Aquino, representante a la Municipalidad Provincial de Sullana; María del Rosario Aguirre, en representación de la Municipalidad Distrital de Salitral; Cesar García Naquiche, en representación de la Municipalidad Distrital de Ignacio Escudero.

Desde ya, motivados por esta importante mesa de trabajo que no sólo reúne a los conocedores del agro, sino también se dio el plan de trabajo que permitirá con carácter de urgencia que el Ministerio de Agricultura conozca a detalle la problemática y alternativas de solución del sector agrario.



NOTA DE PRENSA



NOTA DE PRENSA

AGUA POTABLE PARA TAMARINDO

En esta semana de representación parlamentaria, tenemos el firme compromiso de trabajar para que nuestros hermanos instalados en los pueblos más alejados de nuestra región tengan una mejor calidad de vida; y hoy, de la mano del alcalde distrital de Tamarindo (Paita), Hernán Farias Medina, sentamos las bases para emprender dicho trabajo; como por ejemplo, el desarrollo de un plan de trabajo para la ampliación y creación de la red de agua y alcantarillado en la Mancomunidad Simón Rodríguez, integrada por los distritos de Colán, Vichayal, El Arenal, Tamarindo, Amotape y La Huaca, ante el Ministerio de Vivienda y EPS Grau.

Asimismo, nuestro compromiso de gestionar con suma urgencia la intervención del puente Simón Rodríguez, ante el Ministerio de Transporte y Comunicaciones y Reconstrucción con Cambios, vía cuya infraestructura es obsoleta y que de quedar inhabilitada la vía Costanera perdería su funcionalidad.

